



Conseil de Congrégation 2015

Un temps pour partager, écouter et discerner

mardi 12 mai 2015, par [Soeurs de St Joseph de Cluny FR](#)

Les Sœurs de Cluny à la Réunion, ont tout récemment ouvert leurs portes pour accueillir les responsables de la Congrégation pour le « Conseil de Congrégation ».

Cette réunion qui s'est tenue du 26 avril au 12 mai.

Ce conseil a été l'occasion de :

- maintenir et renforcer la force et l'unité de la Congrégation
- partager le vécu de chacune de nos situations
- promouvoir une plus grande coordination et collaboration
- présenter un rapport d'étape sur la mise en œuvre des Orientations du Chapitre Général de 2012
- encourager une réponse continue aux besoins d'aujourd'hui.

La messe d'ouverture du Conseil de Congrégation 2015

Pourquoi la Réunion ?

Anne-Marie Javouhey a fondé la Congrégation à Cluny(France) en 1807. Quand Anne-Marie envoya des Sœurs à La Réunion (alors l'Ile Bourbon) en 1817, celle-ci fut la première mission outre-mer. Ce fut le début de la réalisation d'un rêve qu'Anne-Marie avait fait où elle voyait des personnes de toutes couleurs. En 2017, La Réunion va célébrer son bicentenaire et c'est en union avec ces célébrations qui vont commencer, que nous avons choisi de réunir nos Responsables d'Europe, d'Amérique, de l'Asie, de l'Afrique et de l'Océanie, sur la petite île de La Réunion, la « perle de l'Océan indien ».

Nous étions en tout 58 participantes

- 11 du Généralat (Paris)

- 5 d'Europe
- 7 d'Afrique
- 3 de l'Océan Indien
- 8 de l'Inde
- 3 du Pacifique
- 8 des Amériques.
- 9 traductrices (de langues française, anglaise, portugaise, et espagnole)
- 3 pour l'équipe des secrétaires
- 1 pour la communication et la technologie.

Soeur Micheline Tremblay, CSC (Sœurs de la Sainte Croix), agissait comme Facilitatrice du Conseil de Congrégation. Elle avait déjà été facilitatrice pour le Chapitre Général de 2012.

Un mot de remerciement

La Congrégation remercie toutes les Sœurs de La Réunion qui ont accueilli les Sœurs avec une telle joie et une hospitalité si chaleureuse ! Cette réunion était importante dans le sens qu'elle visait à faire avancer la Congrégation mais ce fut aussi une merveilleuse occasion de voir « Cluny » dans une autre partie du monde que celle où chacune vit et travaille habituellement.